

Antrag an das Studierendenparlament

Antragssteller*innen: Jusos und Unabhängige, Campus Grüne

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Wir beauftragen des AStA damit eine studentische Vollversammlung zum Thema studentischer Wohnraum einzuberufen. Diese soll im Januar stattfinden. Der AStA soll für die Vollversammlung ein Impulspapier mit möglichen Verbesserungen im Bereich der Wohnraumpolitik vorbereiten.

Begründung:

Eines der zentralen Probleme in Darmstadt ist der Mangel an bezahlbaren Wohnraum. Deshalb ist es hier notwendig, dass mit verschiedenen Akteuren der Stadt ins Gespräch gekommen werden soll. In Vorbereitung darauf soll in einer studentischen Vollversammlung über Lösungsmöglichkeiten im Bereich der Wohnraumpolitik diskutiert werden. Weiteres erfolgt in der mündlichen Aussprache.